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The Chiron’s rear wing automatically adapts its position and angle to 
minimise drag and provide both the needed downforce and braking 
power. Attempting to recreate these functions in the LEGO® Technic 
model was a crucial part of capturing the advanced performance of 
the real vehicle.

Der Heckflügel des Chiron passt seine Position und seinen Anstell-
winkel automatisch an, um den Luftwiderstand zu verringern und für 
den nötigen Abtrieb sowie die erforderliche Bremskraft zu sorgen. Der 
Versuch, diese Funktionen im LEGO® Technic Modell nachzubilden, 
war ganz entscheidend, um die überragende Performance des echten 
Fahrzeugs darzustellen.

Podcast Episode 6  // Rear Body Work & Deck Lid

BUILDING THE REAR WING WAS 
SIMPLE. MAKING IT ACTUALLY 
FUNCTION WAS MUCH HARDER 
Der Bau des Heckflügels war einfach. Ihn dann tatsächlich funktionieren zu lassen, war viel schwieriger

Markus Kossman // Senior Designer, LEGO® Technic

BOX THREE  //  BOX DREI



REAR BODY WORK & DECK LID
Heckpartie und hintere Abdeckung
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From the striking centre console and steering wheel design, to the 
specific mix and match of duo-tone interior surfaces, nothing is left to 
chance in the Bugatti Chiron. It wasn’t enough for the LEGO® Technic 
model to look like the real thing on the outside, it also had to capture 
the smooth, meticulous interior of the Chiron as well.

Vom eindrucksvollen Design der Mittelkonsole und des Lenkrads bis 
hin zur besonderen Gestaltung des Innenraums in zwei Farbtönen 
wird im Bugatti Chiron nichts dem Zufall überlassen. Es reichte nicht, 
das LEGO® Technic Modell äußerlich wie das Original aussehen zu las-
sen, wir mussten auch das exklusive und akribisch gearbeitete Inte- 
rieur des Chiron exakt nachbilden.

Podcast Episode 7  // Seats & Interior

HOW TO MATCH THE SOFT, 
LUXURIOUS INTERIOR USING LEGO® 
ELEMENTS, THAT WAS THE REAL TEST
Das weiche, luxuriöse Interieur mit LEGO® Elementen nachzubilden, war eine harte Nuss

Aurélien Rouffiange // Designer, LEGO® Technic

BOX FOUR  //  BOX VIER



SEATS & INTERIOR
Sitze und Interieur
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Recreating a LEGO® Technic version of such an iconic vehicle as the Bu-
gatti Chiron is the ultimate test; both for the designers and the Technic 
building system. The real challenge – and fun – lies in discovering how 
inventive you can be using only existing LEGO® elements when solving 
those tricky design dilemmas. 

Der Nachbau eines so legendären Fahrzeugs wie des Bugatti Chiron 
als LEGO® Technic Modell ist die ultimative Herausforderung – sowohl 
für die Designer als auch für das LEGO® Technic Bausystem. Die wirkli-
che Schwierigkeit – aber auch der größte Spaß – besteht darin, die 
vorhandenen LEGO® Elemente besonders erfinderisch zu verwenden, 
um all die kniffligen Designprobleme zu lösen.

THIS MODEL REALLY PROVES THAT 
WITH LEGO® TECHNIC YOU CAN BUILD 
ALMOST ANYTHING 
Dieses Modell ist der beste Beleg dafür, dass mit LEGO® Technic fast alles gebaut werden kann

Podcast Episode 8  // Front Body, Lights & Horseshoe Grill

Andy Woodman // Senior Design Manager, LEGO® Technic

BOX FIVE  //  BOX FÜNF



FRONT BODY, LIGHTS & HORSESHOE GRILL
Frontpartie, Scheinwerfer und Hufeisengrill
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When you are developing rims and tyres for a groundbreaking super 
car you have to look far beyond the usual car industry standards. With 
the Chiron, Bugatti eventually had to turn to the aircraft industry. The 
unique look of the rims proved especially tough to reproduce …until a 
LEGO® designer thought out of the box.  

Wenn man die Reifen und Felgen für einen zukunftsweisenden Su-
persportwagen entwickelt, muss man bei seiner Suche weit über 
die branchenüblichen Standardlösungen hinausgehen. Beim Chiron 
musste sich Bugatti letztendlich in der Luftfahrtindustrie bedienen. 
Die Nachbildung des einzigartigen Looks der Felgen erwies sich als 
besonders harte Nuss ... bis ein LEGO® Designer einen unkonventio-
nellen Einfall hatte.

A BIT OF ALTERNATIVE THINKING 
ALLOWED US TO RECREATE THE CHIRON’S 
DISTINCTIVE RIMS
Um das markante Design der Felgen des Chiron nachzubilden, war alternatives Denken gefragt

Podcast Episode 9  // Rims & Tyres

Daniel Sri Sudarsono // Element Designer, LEGO® Technic

BOX SIX  //  BOX SECHS



RIMS & TYRES
Reifen und Felgen
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LET'S MAKE THE BEST EVEN BETTER
Lasst uns das Beste sogar noch verbessern

LEGO.com/productfeedback
See website for official rules and details. Open to all countries where not prohibited. LEGO and the LEGO logo are trademarks of the LEGO Group. ©2018 The LEGO® Group.

Die offiziellen Regeln und nähere Informationen gibt es auf der Website. Teilnahme in allen nicht ausgeschlossenen Ländern möglich.

SO WHAT DID YOU THINK ABOUT THIS SET?

We would really like to hear what you thought about this LEGO® 
Technic version of the Bugatti Chiron. Your feedback will help us shape 
the future development of LEGO® Technic sets. Please visit LEGO.com/
productfeedback. 

When you complete the short feedback survey, you will automatically 
be entered into a draw to win a LEGO® prize. Terms and conditions apply.
 

WAS HÄLTST DU VON DIESEM SET?

Wir würden gerne wissen, was Du von dieser LEGO®  Technic Version 
des Bugatti Chiron hältst. Dein Feedback hilft uns bei der künftigen 
Entwicklung von LEGO® Technic Sets. Bitte geh auf LEGO.com/
productfeedback. 

Nachdem Du den kurzen Feedback-Fragebogen ausgefüllt hast, 
nimmst Du automatisch an der Verlosung eines LEGO®  Preises teil. Es 
gelten die Teilnahmebedingungen.





by LEGO® Technic
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